

AKZENT Hotel Franziskaner

Erfolg für das Unternehmen und Partizipation für die Mitarbeiter



Aufgabenstellung:

Mitarbeiter sind der Schlüssel zum Erfolg. Deshalb integriert die Besitzerfamilie Dauenhauer innovative Konzepte zur leistungsbezogenen Entlohnung und zur Fachkräftebindung.



Region

Mainfranken



Kategorie

Wellness- und Verwöhnhotel
mit zahlreichen Tagungsmöglichkeiten



Klassifizierung

4 Sterne



Größe

33 Zimmer



Ausstattung/Besonderheiten

Konditorei, Cafe und zwei Hotels
in einem Betrieb



Kunde bei Fritz & Fritz seit:

1992



Mitglied bei:

Akzent



Akzent Hotel Franziskaner und Akzent Hotel am Bach

Wallfahrtsweg 14
97337 Dettelbach

[T] +49 (0) 93 24 - 97 30 30
[F] +49 (0) 93 24 - 97 30 59

info@hotelfranziskaner.de
www.hotelfranziskaner.de

Wellness- und Verwöhnhotel Franziskaner
Das Akzent Hotel Franziskaner in Dettelbach ist ein fränkisches Wellness- und Verwöhnhotel mit zahlreichen Tagungsmöglichkeiten. Direkt am Stadtrand von Dettelbach neben der bekannten Wallfahrtskirche „Maria im Sand“ gelegen, bietet es höchsten Komfort, herrliche Ruhe und einen bezaubernden Ausblick über das enge Maintal. Geführt wird das Franziskaner von Thomas Dauenhauer und seinem Team.

**„DIE MITARBEITER SIND UNSER,
GRÖSSTES POTENZIAL.“**

THOMAS DAUENHAUER, INHABER DES HOTELS

Familie Dauenhauer betreibt mit dem Café Kehl zudem die älteste Konditorei in Franken. Es befindet sich in einem historischen Fachwerkbau von 1540 und bietet in der Weinstube gute fränkische Küche und feinste Spezialitäten aus der Konditorei. Zum Firmenverbund gehört noch das Akzent Hotel am Bach, welches sich im selben Gebäude wie das Café befindet.

Erfolg durch motivierte Mitarbeiter

Seit 1992 wird Familie Dauenhauer von Fritz & Fritz betreut. Neben der perfekten Absicherung der beiden Hotels, des Cafés und der Konditorei legt Thomas

Dauenhauer viel Wert auf eine umfassende Managementberatung. „Die Mitarbeiter sind unser größtes Potenzial“, sagt er. Deshalb ist das Unternehmen immer bemüht, besondere Leistungen zu belohnen und Führungskräfte an das Unternehmen zu binden. Als eines der ersten Hotels in Deutschland richtete Dauenhauer deshalb eine betriebliche Altersvorsorge für seine Mitarbeiter ein. In einem Stufenmodell wird den Fachkräften je nach Betriebszugehörigkeit eine Rente angespart. Mit einer Kostenstellenrechnung bemüht sich Dauenhauer zudem, besondere Leistungen zusätzlich zu fördern. Jeder Betriebsteil, der einen positiven Deckungsbeitrag erwirtschaftet, bekommt einen Teil des Gewinnes als Bonus ausgezahlt. Alle betriebswirtschaftlichen Modelle werden mit Peter Fritz, der den Betrieb seit mehr als 20 Jahren betreut, gemeinsam entwickelt und im Unternehmen integriert.

Versicherungsschutz für alle Betriebsteile

Ein weiteres Feld der engen Zusammenarbeit bildet der Versicherungsschutz. Sämtliche Betriebsteile wurden von

Fritz & Fritz einer eingehenden Risikoanalyse unterzogen und Schwachstellen beseitigt. Über gutachterliche Gebäude- und Inventarbewertungen wurden sämtliche Unternehmenswerte erfasst und über die Jahre hinweg fortgeschrieben.

So wurde ein mehrere Millionen teurer Neubau schon bei der Erstellung versichert und alle Um-

baumaßnahmen akribisch dokumentiert. Die Absicherung erfolgt heute über die All-Risk-Versicherung von Fritz & Fritz. „Thomas Dauenhauer zählt in unserer Region zu den Pionieren der Branche“, sagt Peter Fritz anerkennend. „Die Hotels werden professionell geführt, Mitarbeiter für ihren Einsatz leistungsgerecht entlohnt. Zudem schaut Herr Dauenhauer voraus und bindet seine Fachkräfte durch innovative Vorsorgemodelle.“



Fritz & Fritz GmbH

Rosenstr. 7
97276 Margetshöchheim

[T] +49 (0) 9 31 - 46 86 5-0

[F] +49 (0) 9 31 - 46 86 5-99

info@fritzufriz.de
www.fritzufriz.de